



編集後記・次号に関する重要なお知らせ

メタデータ	言語: jpn 出版者: 公開日: 2022-04-14 キーワード (Ja): キーワード (En): 作成者: メールアドレス: 所属:
URL	http://hdl.handle.net/10466/00017648

編集後記・次号に関する重要なお知らせ

第17号をお届けします。今号は例年と比べると投稿が少なく、研究論文1編、研究ノート1編の掲載となりました。査読の労を執られた先生方には、ありがとうございました。また、英文チェックを快くお引き受けいただいた楊眞淑先生、徳永アン先生にも、篤く御礼申し上げます。

2022年4月以降、大阪公立大学現代システム科学研究科が発足するため、人間社会システム科学研究科の人間社会学専攻・現代システム科学専攻も体制が大きく変わります。現時点では『人間社会学研究集録』の編集体制が未確定のため、締切や投稿規定等についての次号の詳細をお伝えすることができません。

これまで同様に、大学院生が研究成果を発表できる媒体は維持し続ける予定です。詳しいことが決まり次第（7月頃の予定）、お知らせいたしますので、しばらくお待ちください。今号の発行時期がちょうど移行期に当たるため、執筆を希望・予定している方には不安を与えてしまうかもしれませんが、編集委員会としては、新体制に向けての検討のための時間をいただきたいと考えています。

第18号への投稿を予定している人は、2022年7月頃に、下記の担当者までメールで詳細を問い合わせてください。

中村 直子 nkmr_na@lc.osakafu-u.ac.jp

森岡 次郎 j-moriok@hs.osakafu-u.ac.jp